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  ITALIA: Legalizzazione cannabis. Le cautele del ministro Giannini

"A titolo personale voglio specificare che prima di adottare una iniziativa di questo genere è necessario avere dati
scientifici molto solidi. Ci sono paesi che hanno legalizzato la Cannabis da molti anni, come l'Olanda, ebbene in
quei paesi il consumo di cannabis è aumentato o diminuito? Questi sono dati che possono aiutare un governo e un
Parlamento a prendere delle decisioni". Lo ha detto a Radio Radicale la ministra della scuola Stefania Giannini,
interpellata sulla proposta di legge dell'intergruppo sulla legalizzazione della cannabis promosso dal suo ex collega
di partito Benedetto Della Vedova, come lei eletto in Scelta Civica. "Quindi francamente non conosco i dati
scientificamente, non credo nemmeno che siano stati raccolti finora almeno alla base di questa proposta di legge,
per cui sarei molto cauta - ha aggiunto - ad andare in questa direzione, perché una correlazione invece c'è, chi usa
droghe pesanti ha quasi sempre nel proprio percorso personale anche l'uso di droghe leggere, questa e' una
correlazione che è onesto ricordare ai giovani e a tutti coloro che fanno uso di droghe leggere". "Il proibizionismo
non è la risposta alternativa - ha chiarito Giannini - la risposta alternativa e' eventualmente essere efficaci nel
processo educativo che non è solo della scuola, anche della famiglia e della società. Che la legalizzazione serva a
togliere o a ridurre il tema della criminalità che specula sulle droghe e' evidente, ma sono temi che vanno trattati
con molta cautela e un approccio scientifico non fa mai male".
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